



# ふれあい



## 入沢花枝

平成 22 年 1 月 51 号  
(92 歳) 新町デイサービスセンター

新年明けましておめでとうございます。平成 22 年の新年をご利用者の皆様、そしてご家族の皆様と共に迎えられましたことを心よりお喜び申し上げます。

先日、地元上武大学が 2 回目の出場を果たした箱根駅伝の応援に参加することができました。1 月 3 日の復路で、場所は第 9 区の横浜駅付近でした。選手達は速いスピードであつという間に通り過ぎますが、誰もが必死で全力を出している様子が伝わってきました。上武大の結果は昨年の 21 位から 14 位と躍進しましたが、目標の 10 位までのシード権は取ることが出来ませんでした。

駅伝の選手は自分が走る区間を全力で走り抜けます。それは、たすきを繋ぐ彼らの役割でもあります。私たちもご利用者の皆様やご家族の皆様に自分たちのたすきを繋ぐ役割をしっかりと担えるように心掛けたいと思います。

また、今年の 2 月 22 日で新町デイサービスセンターは開設して 10 年の誕生日を迎えます。ご利用者の皆様やご家族の皆様、そして、支えて頂いている地域の皆様のご理解とご協力とここまで来ることができました。本当にありがとうございます。これからも職員一同 10 年を節目として初心に戻り、優しさが心に届くサービスを真心込めて行っていきたいと思います。

今年が皆様にとってよい年でありますように職員一同心よりご祈念申し上げます。

施設長 丸茂 豊

# 初詣

新町諏訪神社



今年も元気に過ごせますように



よい年になりますように...

# 健康第一



おせち料理

かんぱ〜い!



- お品書き
- 三色御飯
- お吸い物
- 鰯の照焼
- 味付けとろろ
- なます
- 伊達巻
- 豆きんとん



七草粥

無病息災を願って  
食べました



おいしい



もちつき大会



よいしょ〜!



あんこ餅・からみ餅



できあがり

見事な職人技

今月のレクリエーション

- 餅つき・初詣(新町諏訪神社)・ボウリング・サイコロゲーム・風船バレー
- お手玉ダーツ・ジェスチャーゲーム・ペタンク・カルタ・棒倒し